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Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu 

Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

cento e dezessete da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de 
Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues 
da Silva, Aimoré da Silva Almeida, Hugo Fernandes, Marcus Felipe Mercante 
Linhares, e Sérgio Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou 

ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a 

chamada dos Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos Vereadores 

Caio Rocha de Souza, Marcelo Souto Padilha e Maurício Sant’Ana Soares. Justificada. 

Em seguida o Sr. Presidente fez a leitura do seguinte texto bíblico: Salmos 07. Em 

sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 11 de agosto de 2022. Prosseguindo o Sr. 

Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da 

seguinte correspondência: 01) Ofício nº 189/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal 

encaminhando Projeto de Lei; 02) Ofício SMDS nº 078/2022 da Secretaria Municipal 

de Desenvolvimento Social respondendo o ofício nº 0700/2022; 03) Ofício nº 012/2022 

da Vigilância Sanitária; 04) E-mail da Secretaria Municipal de Administração 

solicitando informações; 05) E-mail da Secretaria Municipal de Administração 

respondendo o ofício nº 0581/2022; 06) E-mail da Procuradoria da Prefeitura Municipal 

de Miracema respondendo o ofício nº 0679/2022; 07) E-mail da Procuradoria da 

Prefeitura Municipal de Miracema respondendo o ofício nº 0671/2022; 08) Projeto de 

Lei que isenta o Hospital de Miracema, entidade filantrópica do pagamento de 

contribuição de iluminação pública e dá outras providências, de autoria do Vereador 

Hugo Fernandes. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a 

Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Aimoré 

da Silva Almeida - Ao DER-RJ - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de 

que seja realizada a retirada das árvores secas e das árvores que estão com o risco 

de cair na RJ 116 e na RJ 200, tendo em vista que estão sendo feitas obras de 

asfaltamento nas referidas rodovias. Aprovado. O Vereador Sérgio Adrian de Souza 

esclareceu que existe um Termo de Cooperação que foi feito com o DER-RJ para 
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realizar a supressão dessas árvores. 02) O Vereador Sérgio Adrian de Souza, em 

conjunto com o Vereador Jocimar Vaz Freire, solicitou uma Moção de Aplausos para o 

Maestro Joilson, o parabenizando pela bela apresentação da Banda Corporação 

Musical Moisés Machado de Souza, na Festa de Paraiso do Tobias no dia 20 de 

Agosto de 2022. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 03) O Vereador Sérgio 

Adrian de Souza solicitou uma Moção de Aplausos para a Sra. Samyra Salim Moreira 

Resende, a parabenizando pelos relevantes serviços prestados para a população de 

Miracema à frente dos Cartórios do 1º e 2º Ofícios, serviços esses executados com 

muita seriedade e competência. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 04) O 

Vereador Sérgio Adrian de Souza solicitou uma Moção de Aplausos para a Equipe de 

Esportes Eletrônicos de Miracema – MIRASEASON, os parabenizando pelo excelente 

torneio realizado dia 14 de Agosto, no espaço da Boate do Clube XV, com a 

participação de 12 equipes, totalizando 48 participantes. Segue relação dos 

organizadores: a) Matheus Augusto Leite de Aguiar; b) Kauê Rodrigues; c) Marcos 

Vinícius de Souza Lima; d) Eduardo da Silva Lopes; e) Sávio Carvalho; f) José 

Augusto de Aguiar; g) Janderson Aleixou; h) Lucas Moreira. Todos os Vereadores irão 

assinar estas Moções. 05) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim 

de que seja realizada a construção de um ponto de ônibus, com bancos e abrigo, na 

Rua Jandira Alvim Braga, no Bairro Viradouro, próximo à Escola Municipal Pedro 

Henrique Soares. Esclarecemos que quem usa o transporte público diariamente sabe 

da importância dos abrigos das paradas de ônibus para se proteger da chuva e do sol. 

Deferido. 06) O Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou uma Moção de Pesar 

para a Sra. Elimara Aparecida Lopes Barcelos e demais familiares em virtude do 

falecimento de sua mãe, a Sra. Eva Maria Lopes. Todos os Vereadores irão assinar 

esta Moção. 07) Vereador Hugo Fernandes, em conjunto com os Vereadores Fabrício 

de Sá Xavier, Carlos Magno da Silva Peres, Jocimar Vaz Freire, Sérgio Adrian de 

Souza, Genessi Rodrigues da Silva e Marcus Felipe Mercante Linhares - Ao 

Engenheiro Residente da 10ª ROC, Sr. Felipe da Silva Rodrigues - Solicitação no 

sentido de que seja requerido junto a Empresa CONFRANZA a realização de uma 

Audiência Pública para informar a população sobre as obras de asfaltamento na RJ, 

especialmente sobre o escoamento das águas das chuvas. Aprovado. 08) Vereador 
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Hugo Fernandes - Aos Diretores da Empresa Águas do Rio - Solicitação no sentido de 

que seja estudada a possibilidade de isentar o Hospital de Miracema do pagamento da 

conta de água, tendo em vista que o referido Hospital e uma entidade filantrópica 

centenária e passa por um momento de reestruturação. Aprovado. 09) Vereador Hugo 

Fernandes - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja colocada em 

prática e Lei Municipal nº 1.252 de 2009, que trata autoriza o Chefe do Poder 

Executivo a tomar providências com relação aos Funcionamentos das Farmácias e 

Drogarias no Município de Miracema, especialmente em relação aos plantões das 

farmácias. Deferido. 10) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizado o 

recapeamento do asfalto da Rua Filomena Mercante, no Bairro Jardim Beverly, tendo 

em vista que a referida Rua está com diversos buracos. Deferido. 11) O Vereador 

Jocimar Vaz Freire solicitou uma Moção de Aplausos para o Secretário Municipal de 

Agricultura, Sr. Avelino dos Santos Rocha, o parabenizando pela grandiosa festa 

realizada no Distrito de Paraíso do Tobias. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. 12) O Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou uma Moção de Aplausos para o 

Sr. Talles Passos de Oliveira, o parabenizando pelo lançamento do livro “Improbidade 

Administrativa e Implementação de Políticas Públicas”. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. 13) Vereador Jocimar Vaz Freire - Ao Prefeito Municipal - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizado o 

asfaltamento ou calçamento da Rua Manoel Antônio Pestana, na parte alta do Bairro 

Vale do Cedro. Deferido. 14) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao Coordenador 

Comercial da Empresa Águas do Rio, Sr. José Antônio Moreira da Silva - Solicitação 

no sentido de que seja realizada a implantação de rede de água no Sítio Pernambuco 

até o Bar do Beto, tendo em vista que houve um crescimento populacional na referida 

região e atualmente existe uma grande dificuldade de captação de água potável. 15) 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizado um novo asfaltamento na Rua Professor 

Nésio Câmara Castro, tendo em vista que a referida Rua se encontra cheia de 

buracos. Deferido. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a 

reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 25/08/2022, às 17 horas. 

Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da 
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Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada 

pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 22 de agosto de 2022.
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